



Vizebürgermeister Klaus Straner (Mitte) mit seinem SPÖ-Team für die Gemeinderatswahl.

Foto: KK

Junge Kandidaten auf den vorderen Listenplätzen

NEUMARKT. Mit einstimmigem Vorstandsbeschluss geht der amtierende Neumarkter Vizebürgermeister Klaus Straner als Spitzenkandidat in die GR-Wahlen am 22. März. In seinen Ausführungen betonte Straner, dass sich trotz der schwierigen Situation nach der Gemeindefusion vor 5 Jahren eine positive fraktionsübergreifende Zusammenarbeit entwickelt habe, in der mehrere vorzeigbare Projek-

te umgesetzt werden konnten. Mit seinem Team wolle er künftig verstärkt die Themenbereiche leistbares Wohnen, öffentlicher Verkehr, Arbeitsplätze und Vereinsförderung in den Vordergrund rücken. Auf den vorderen Listenplätzen sind neue, jüngere Kandidaten zu finden. Durch ein gutes Wahlergebnis soll in der nächsten GR-Periode die kommunale Sozialpolitik mehr Gewicht erhalten.